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ATA  n.  02  de  2012,  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COLEGIADO  DO  CAMPUS 

AVANÇADO GERALDO WERNINGHAUS REALIZADA EM 13 DE MARÇO DE 2012, NA 

SEDE DO IF- SC- CAMPUS AVANÇADO GERALDO WERNINGHAUS, SITO A RUA DOS 

IMIGRANTES, s/n – RAU.

Aos treze dias de março de dois mil e doze, quinta-feira, às dezoito horas e trinta minutos, 

o  Colegiado  do  Campus  Avançado  Geraldo  Werninghaus  reuniu-se  para  a  Reunião 

Ordinária,  sob  a  Presidência  do  Diretor  do  Campus  Avançado  Geraldo  Werninghaus, 

Neury  Boaretto,  com  a  presença  dos  seguintes  membros:  Diretor  Neury  Boaretto, 

professores Luiz Fernando Henning, Stélio Jacomo Storti e Delcio Luis Demarchi, técnicos 

Fernando Henrique Gruber Colaço e Fábio Meincheim, e a servidora que secretaria o 

colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski. Também esteve presente o servidor Edson 

Sidnei  Maciel  Teixeira,  Coordenador  de  Materiais  e  Finanças.  Os  conselheiros  Gerson, 

Paulo, Marcio e Evandro justificaram suas ausências.  O Presidente inicia a reunião com os 

informes.  Referindo-se  à  aprovação  da  alteração  do  módulo  do  curso  de  Fabricação 

Mecânica  discutido  na  reunião  anterior,  e  que  ficou  condicionado  ao  parecer  da  Pró-

Reitoria de Ensino – PRE, o Presidente lê para aos conselheiros o memorando da PRE, que 

segue em documento anexo. Outro informe diz respeito ao orçamento, na compra do 

maquinário  para  o  novo  laboratório.  O  Diretor  comenta  que  a  Pró-Reitoria  de 

Administração oficializa o apoio à compra. O Coordenador Edson explica o novo trâmite 

para os empenhos, e que o maquinário já está empenhado. Questionado pelo professor 

Henning sobre a chegada dos equipamento, Edson explica que o prazo máximo legal para 

a empresa entregar é de até dentro de cento e vinte dias. Seguindo a pauta, o Presidente 

passa a palavra para o Edson que enfatiza que não é fiscal da obra, mas que apenas 

acompanha para provocar o menor impacto possível nas aulas. Informa que a obra iniciou 

em 02 de janeiro, com prazo de entrega em 02 de julho. Que a prioridade seriam os 

laboratórios mas que a empresa está trabalhando em várias frentes. Datas recebidas da 

empresa para conclusão dos laboratórios de usinagem, manutenção e solda: 09 de março. 

Ambientes a serem liberados: Laboratório de CNC e Laboratório de Programação em CNC 

em 21 de março. O Técnico Fábio sugere nova apresentação do projeto da obra, apenas 

demonstrativamente. Como próximo item da pauta tem-se a aprovação da planilha de 

orçamento (em anexo) que é comentada item por item pelo Coordenador de Materiais e 

Finanças. Explica que foi remanejado cento e cinquenta mil reais do funcionamento para a 

modernização, com a aprovação da diretoria de Expansão. Fábio questiona quanto ao 

gás  de  cozinha,  se  tem previsão  de  recebimento.  Não  há.  Délcio  questiona  sobre  o 

Suprimento de Fundos, se esse corresponde ao cartão corporativo. Edson explica que 

sim e que esse serve para pagamentos de urgência que não estejam dentro de algum 

pregão,  com  um  limite  de  até  dois  mil  reais  pelo  período  de  dois  meses.  Fernando 

preocupa-se  com  o  valor  para  energia  elétrica,  garantindo  o  suprimento  para  os 

laboratórios. O Professor Neury procede a votação, que é aprovada por unanimidade. 

Edson se retira.  O ponto seguinte é a aprovação do regulamento dos laboratórios.  O 
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Diretor lê o parecer do advogado com as devidas orientações, que segue como anexo. 

Coloca-se em votação o aceite quanto à sugestão do advogado. Aprovado, bem como o 

regulamento, com a ressalva de que se contemple no Manual de Organização Didática a 

maneira de cobrar o ressarcimento de prejuízos nesses espaço, quando com relação aos 

alunos. Em seguida os conselheiros são questionados pelo Presidente sobre a reserva de 

vagas  para  servidores,  no  estacionamento,  ou  se  será  amplo,  sem  reserva  alguma. 

Aprova-se a reserva de vagas para servidores. Como último item da pauta procedeu-se a 

discussão para interpretação e compreensão das competências do Colegiado, conforme o 

regulamento. Sobre o artigo primeiro , o Colegiado é de assessoramento ao diretor que 

pode acatar ou não a decisão, conforme o Colegiado de Dirigentes. Dúvidas elucidadas, 

todos concordam com o retorna das reuniões para as segundas quintas-feiras de cada 

mês. Fica assim agendada a próxima reunião para o dia  doze de abril, às dezoito horas e 

trinta minutos,  no auditório  do Campus. Nada mais  havendo a tratar,  foi  encerrada a 

reunião, e, para constar, eu, Secretária do Colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski, 

lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul, treze de março de dois mil e doze.
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